

12-03-25

LEGISLATIVO



En el limbo reforma para aumentar salarios mínimos profesionales

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- La reforma para aumentar los salarios mínimos de policías, maestros y médicos está en el limbo, porque la Secretaría de Gobernación asegura que no fue aprobada por los Congreso suficientes. Sin embargo, las instancias del Senado de la República aseguran que ya está todo aprobado y enviado a la Secretaría de Gobernación.



En conferencia de prensa, el coordinador parlamentario del PRI, **Rubén Moreira**, explicó cómo fue aprobado el dictamen y las fechas en qué se aprobó. Recordó que fue una de las 20 reformas

constitucionales que

envió el presidente López Obrador, en febrero del año pasado, que muchas de ellas fueron electoreras, pero hasta hoy está en el limbo y en el presupuesto no fue tomada en cuenta.

La oposición cuestionó que ya se esté dando constitucionalidad a una reforma que apenas se aprobó la semana pasada para que cobre vigencia en cuanto se publique, pero la de salarios no ha tenido vigencia, aun cuando fue aprobada en septiembre del año pasado.

https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1omGph3inzdiohsA?e=a2hg8C